



つばき

令和2年11月2日発行 第8号

所沢市立椿峰小学校
〒359-1146
所沢市小手指南5-20-1
TEL:04-2948-6601
FAX:04-2948-6602
文責：校長 丸山 謙

いじめの未然防止に向けて

11月、霜月を迎えました。昼と夜の時間がほぼ同じ長さだった秋分の日を境に、徐々に日の暮れるのが早くなっています。校庭の木々の紅葉も始まり、日に日に秋の深まりを感じます。そのような中、子どもたちは12月初旬に予定している「ペース走記録会」に向けて今月の19日より練習を始めます。自分のめあてを持ち、進んで体力を高めようと頑張っており、取り組んでくれることを期待しています。

さて、昨年度同時期の「つばき」においてもお知らせしましたが、埼玉県は、11月を「いじめ撲滅強調月間」に制定し、いじめ問題の根絶に集中的に取り組んでいます。先日公表された文部科学省の2019年度の調査結果によると、全国の小中高校などでいじめを認知した件数は61万2496件で過去最多になったそうです。中でも小学校は5年前に比べると約4倍に増えているそうです。いじめ防止対策推進法が定める「重大事態」も過去最多の723件になっています。軽重があるとはいえ、つらい思いをしている子どもたちがいるという点は、重く受け止めなくてはなりません。

本校では今年度、集団生活の中で望ましい人間関係をはくぐむために「学級経営力の向上」をテーマに掲げ、全教職員で研究を推進しています。学校行事や日常生活全般の中で、お互いの良さを認め合い、支え合いながら、高め合う人間関係を構築することで、未然にいじめを防止できるよう取り組んでいます。そして、いじめは重大な人権侵害であり、決して許されることではないということをあらゆる場面で繰り返し指導しています。しかしながら、学校だけでは行き届かぬ点もあります。いじめ根絶に向け、多くの目で子どもたちを見守れますよう、これまでもまして、保護者及び地域の皆様のお力添えをお願いいたします。

一人一人が輝くことができた運動会

10月20日 第39回運動会

10月20日（火）、雨天順延での日程となりましたが、第39回運動会を開催することができました。子どもたち一人一人が全力で取り組んだ素晴らしい運動会になりました。各学年、各ブロックの表現は、練習の時よりも数段レベルアップしていました。何よりも演技をしている子どもたちの表情がとても生き生きとしていました。まさに、子ども一人一人が輝くことができた運動会でした。

